

Solicitó la OMS ayuda financiera humanitaria para Siria y Turquía

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Naciones Unidas, 13 feb (RHC) La Organización Mundial de la Salud -OMS-, llamó a la comunidad internacional a recaudar 43 millones de dólares como respuesta a la situación que viven este lunes Turquía y Siria, tras el devastador terremoto del pasado lunes.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, afirmó que ese aporte aumentará en la medida que la magnitud de la catástrofe sea más evidente, y convocó a redoblar los esfuerzos para llegar a más poblaciones afectadas en todas las regiones.

Tras visitar las áreas afectadas por el sismo en la ciudad siria de Aleppo, Tedros explicó que la agencia que lidera ya consiguió distribuir 110 toneladas de suministros médicos en las zonas dañadas en Siria.

“Una vez más, la OMS se compromete a apoyar al pueblo sirio ahora, y en los días, semanas, meses y años venideros, para responder a este desastre y construir un sistema de salud más sólido para todos los sirios”, significó.

Tedros elogió la reciente aprobación del gobierno sirio para que la ONU efectúe transportes transfronterizos, y el anuncio de Estados Unidos de suspender durante 180 días las sanciones impuestas a ese país.

El enviado especial del secretario general de la ONU para Siria, Geir Pedersen, calificó los terremotos que golpearon a ambos países como una de las peores catástrofes naturales y humanitarias de la historia, y alabó el heroísmo de civiles y organizaciones humanitarias que intentan salvar vidas.

Subrayó que las agencias humanitarias de la ONU harán todo lo posible para ayudar a los sirios afectados, al tiempo que recordó la necesidad de no politizar la entrega de ayuda humanitaria, ya que es el momento de unir esfuerzos para apoyar al pueblo sirio por todas las vías.

El coordinador de Ayuda de Emergencia de la ONU, Martin Griffiths, visitó este domingo el paso fronterizo de Bab al-Hawa, en la frontera de Turquía con Siria, el único autorizado por el Consejo de Seguridad para el envío de refuerzos del organismo multilateral al noroeste de la nación árabe. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/313648-solicito-la-oms-ayuda-financiera-humanitaria-para-siria-y-turquia>



Radio Habana Cuba